

dieux et des professeurs faisant spécialité de travaux de laboratoires ;

Nous reconnaissons, de plus, le dévouement dont vous faites preuve dans l'exercice de vos fonctions, et pour correspondre à votre zèle,— en même temps faire acte de patriotisme et de dévouement à la science médicale,— nous vous offrons de faire, sous vos auspices, une croisade dans cette Province pour la cause universitaire, ayant pour but immédiat la fondation de chaires de l'importance de celle de *l'Anatomie Pathologique* et de la *Physiologie Expérimentale*, dont la création mettrait notre Université au premier rang parmi celles d'Amérique ;

Nous n'ignorons pas combien l'entreprise est considérable, mais nous voyons surtout la grandeur de l'œuvre à accomplir, et persuadés que nous sommes, qu'en unissant nos efforts aux vôtres dans cette voie, nous arriverons toujours à un but avantageux, ne serait-ce que celui de faire connaître au public l'importance de l'œuvre universitaire et ses besoins ;

Unissant l'action à l'idée, et pour prouver en même temps notre sincérité, nous souscrivons, pour la réalisation de l'entreprise, si notre offre est acceptée, les sommes en regard de nos signatures et payables en 5 paiements annuels.

Suivent trente signatures avec, en regard, le montant souscrit par chacun, dont la somme totale s'élève à plus de trois mille dollars.

Messieurs les professeurs s'étant déclarés insuffisamment renseignés par cette première requête, les membres du comité de souscription leur ont transmis la seconde requête sous forme d'explications :

MONSIEUR LE DOYEN, MESSIEURS LES PROFESSEURS  
DE LA FACULTÉ DE MÉDECINE.

Représentant les signataires de la requête qui vous a été remise lors de votre dernière assemblée, nous croyons